PERFIL PROFESIONAL



Indu John-Abraham es la Representante Residente del Banco Mundial en el Ecuador. Recibió su título de Maestría en Relaciones Internacionales con un enfoque en la Economía Internacional y Estudios de América Latina de la Universidad de Johns Hopkins — Escuela de Estudios Internacionales Avanzados (SAIS) de Washington, DC/Bolonia, Italia. Estudió su Licenciatura

sobre Relaciones Internacionales de la Universidad de George Washington. Ha dedicado su carrera principalmente a responder a temas de reducción de la pobreza y la equidad en la América Latina y el Caribe. La señora John-Abraham tiene amplia experiencia en la región andina en donde ha colaborado con países como Bolivia, Perú y Colombia apoyando específicamente en temas relacionados con seguimiento y evaluación de políticas públicas. Es autora de varias publicaciones sobre el mismo tema.

La señora John-Abraham ingresó al Banco Mundial en el año 2003 como parte del Equipo de Sociedad Civil bajo el Departamento de Reducción de la Pobreza y Gestión Económica para América Latina y el Caribe. Posteriormente trabajó como Oficial Senior de Operaciones para la Unidad de Pobreza, Género y Equidad, trabajando principalmente en el desarrollo de sistemas de información, seguimiento y evaluación, y temas de equidad de género.

Antes de unirse al Banco Mundial, Indu John-Abraham trabajó con Catholic Relief Services en Armenia, República Dominicana y en la sede de esta organización en Baltimore, Maryland. Actualmente vive en Quito con su esposo, Chacko, y sus tres hijos.